
第 86 回日本泌尿器科学会沖縄地方会 

プログラム・抄録集 
 

日 時      平成 17 年 3 月 5日（土）15:00 開会 

場 所      ホテル日航那覇グランドキャッスル 

当番施設  琉球大学 

 

 

◇◇◇ プログラム ◇◇◇ 
沖縄地方会総会 
  議  事  小川由英 

  会務報告  内田 厚 

  会計報告  内田 厚 

 

一般演題 
座 長  内田 厚（琉球大学） 

 

1. 鑑別に苦慮した後腹膜腫瘍の１例 

○木村 太一、内田  厚、林  英理、安次嶺 聡、外間 実裕、大城 吉則、 

 諸角 誠人、菅谷 公男、小川 由英 （琉球大学） 

 島袋 浩一、島袋 善盛 （浦添総合病院） 

 

2. 腎平滑筋腫の１例 

○川合 志奈、安富祖久明 （中部徳洲会病院） 

 小川 由英 （琉球大学） 

 

3. 腎摘出後肺梗塞の１例 

○島袋 浩一、島袋 善盛 （浦添総合病院） 

 運天  忍、柴田 冬樹 （同 放射線科） 

 

4. ペリニ管癌の１例 

○我喜屋宗久、謝花 政秀 （大浜第一病院） 

 長嶺 由啓 （那覇市医師会臨床検査センター病理） 

 

5. 最近経験した腎外傷２例の治療経過 

○宮内 孝治、新垣 義孝 （県立中部病院） 

 

6. ＴＵＲ－Ｐクリニカルパスの使用経験 

○与那覇博隆、田崎 新資 （県立宮古病院） 

 

7. Chronic hypokaliuria is associated with urinary oxalate excretion: a lesson from hypokaluric 

rats 

○CHATCHAI YACHANTHA1,2 （Chulalongkorn University, University of the Ryukyus） 

 RAYHAN ZUBAIR HOSSAIN2, KENICHI YAMAKAWA2, SAORI NISHIJIMA2,  

 MAKOTO MOROZUMI2, KIMIO SUGAYA2, AND YOSHIHIDE OGAWA2 （University of the Ryukyus） 

 

8. Cooperative studies on urinary stone disease: a brief of our trip to Thailand 2005 

○Rayhan Zubair Hossain and Yoshihide Ogawa （University of the Ryukyus） 

 

 


